



Fotos oben v.li.n.re: Gemeinderatsvorsitzender Godwin Schuster, Monique Dekker, Generaldirektorin des Park Hyatt Vienna, CBMF-Präsident Klaus Widl und CBMF-Kassiererin Gertraud V.d. Wouden symbolisierten per Handschlag den Start der Kooperation

Park Hyatt Vienna und CBMF starten Zusammenarbeit

Der Verein „CBMF – Club behinderter Menschen und ihrer Freunde“ feierte mit der Geschäftsführung des Luxushotels Park Hyatt Vienna heute den Start für eine besondere Form von langfristiger Partnerschaft.

Das Park Hyatt Vienna unterstützt den CBMF, in dem es personelle Ressourcen ihrer MitarbeiterInnen zur tatkräftigen Unterstützung von Menschen mit Behinderung im Rahmen der vielfältigen Vereinsaktivitäten unentgeltlich zur Verfügung stellt. Im Gegenzug führt der CBMF mit dem Hotelpersonal Sensibilisierungsschulungen im Umgang mit Menschen mit Behinderungen durch.

Landtagsabgeordneter Godwin Schuster, 1. Vorsitzender des Wiener Gemeinderates, der den Verein CBMF seit vielen Jahren unterstützt und begleitet, war beim Startschuss dabei und bezeichnete diese Art der partnerschaftlichen und „inklusiven“ Kooperation als win-win-Situation, in der alle Beteiligten und Betroffenen einen Nutzen erzielen. *„Ich hoffe, dass diese ‚inklusive‘ Zusammenarbeit in unserer Stadt Schule machen und viele Nachahmer finden wird“*, resümierte der Wiener Gemeinderatsvorsitzende.

„Uns ist der richtige Umgang mit Menschen mit Behinderung sehr wichtig, da wir ihnen den Aufenthalt in unserem Hause so angenehm und barrierefrei wie möglich gestalten möchten. Um auf die Bedürfnisse dieser eingehen zu können, freut es uns, dass der CBMF unsere Mitarbeiter sensibilisiert und wir etwas zurückgeben können, indem wir bei verschiedensten Veranstaltungen unseren Beitrag leisten“, so Monique Dekker, Generaldirektorin des Park Hyatt Vienna.

Klaus Widl, Präsident des CBMF, erklärt, worin er den besonderen Nutzen dieser Zusammenarbeit sieht: *„Bei dieser Kooperation geht es nicht darum, lediglich Geld zu spenden oder zu sponsern, sondern darum, dass MitarbeiterInnen des Park Hyatt Vienna unsere Vereinsaktivitäten, wie z.B. in unserem Café CBMF, beim Rollstuhlschieben auf Christkindlmärkten - ganz im Sinne von gelebter Inklusion - PERSÖNLICH begleiten und unterstützen. Der Paradigmenwechsel von Integration zur Inklusion ins gesellschaftliche Leben hat bei der Anpassung bzw. Neuausrichtung unserer Vereinsangebote in den letzten Jahren einen besonderen Arbeitsschwerpunkt eingenommen. Diese Form der Kooperation ist für uns ein weiterer Baustein in Richtung Umsetzung des in der UN-Konvention über die Rechte von Menschen mit Behinderungen festgeschriebenen Menschenrechtsgrundsatzes auf Inklusion.“*